

**Accueil par le Père Christian Michel, administrateur du diocèse de Mende**  
**Ordination de Mgr Jean Pelletier**  
**Dimanche 7 septembre 2025**

Chers frères et sœurs, chers amis du diocèse de Mende, prêtres, diacres, religieuses, laïcs en mission, et vous tous, fidèles du Christ, arrivé au terme de mon service d'administrateur diocésain, en votre nom, je salue tout d'abord, chaleureusement, notre évêque nommé Mgr Jean Pelletier. Nombre d'entre nous ont pu le rencontrer, et faire connaissance avec lui, en juin dernier. Depuis l'annonce de sa nomination, et même avant, d'une certaine façon, nous l'accompagnons fidèlement de notre prière.

Je salue Mgr Norbert Turini, archevêque métropolitain de Montpellier, qui préside cette ordination. De même que Mgr Emmanuel Delmas, évêque d'Angers, et Mgr Benoît Bertrand, évêque de Pontoise, notre précédent Pasteur ; tous deux co-consécrateurs. Je salue de même, respectueusement, Mgr Celestino Migliore, nonce apostolique en France.

Nous sommes sensibles à la présence des autres évêques présents. Mgr Jean-Louis Balsa, archevêque d'Albi ; Mgr François Kalist, archevêque de Clermont-Ferrand ; Mgr Pierre d'Ornellas, archevêque de Rennes ; Mgr François Jacolin, évêque de Luçon ; Mgr Francis Bestion, évêque de Blois ; Mgr François Durand, évêque de Valence ; Mgr Yves Baumgarten, évêque du Puy-en-Velay ; Mgr Dominique Blanchet, évêque de Créteil ; Mgr Nicolas Brouwet, évêque de Nîmes, Uzès et Alès ; Mgr Hervé Giraud, évêque de Viviers ; Mgr Hervé Gosselin, évêque d'Angoulême ; Mgr Luc Meyer, évêque de Rodez et Vabres ; Mgr Didier Noblot, évêque de Saint-Flour ; Mgr Blaise Nzeyimana, évêque de Ruyigi ; Mgr Jean-Louis Bruguès, évêque émérite d'Angers ; Mgr Jean-Louis Papin, évêque émérite de Nancy et Toul.

Notre frère Mgr François d'Alteroche, administrateur apostolique émérite d'Ayaviri au Pérou, est là, lui-aussi.

Je salue, de même, le père Marc Justafré représentant Mgr Thierry Scherrer, évêque de Perpignan ; le Père Simplicie Akpaki représentant Mgr Bruno Valentin, évêque de Carcassonne, diocèses de notre Province ecclésiastique. Je salue encore le Père Auguste Sambou représentant Mgr Jean Baptiste Valter Manga, évêque de Ziguinchor, de même que les vicaires généraux et représentants des autres diocèses, ou de la conférence des évêques de France.

Nos salutations cordiales, aux autorités civiles et militaires présentes.

Bienvenue aux représentants des autres Eglises chrétiennes, ou autres cultes.

Bienvenue à la délégation de l'Ordre du Saint-Sépulcre, aux confréries, aux membres de la communauté chrétienne des Lozériens de Paris.

Nous sommes heureux de la présence nombreuse de la famille de Mgr Pelletier ; de sa maman, de sa marraine, de ses frères et de sa sœur, de ses neveux et nièces ; et de ses nombreux amis.

Nous nous réjouissons d'avoir parmi nous des prêtres et diacres du diocèse d'Angers, de même que de nombreux Angevins qui n'ont pas hésité à se déplacer jusqu'ici, et à bien négocier les lacets de nos belles routes de moyenne montagne. Venir en Lozère se mérite, m'a-t-on dit !

Accueillons la grâce évangélique, ecclésiale, spirituelle, qui s'ouvre pour nous.